

**COMITE D'INTERETS de QUARTIER
de SAINTE ANNE**



**PROCES VERBAL
ASSEMBLEE GENERALE DU CIQ Sainte Anne
Lundi 31 MARS 2025**

La séance débute à 18H45 en présence de nombreuses et nombreux élu(e)s et représentant(e)s d'institutions publiques (voir liste dans le rapport moral).

De nombreuses et nombreux habitants sont présents.

Après avoir remercié l'ensemble des personnes, le président présente le rapport moral.

Mr Jean-Marie VINCENT (secrétaire général) présente le rapport d'activité

Mme Ghislaine BROSSIER présente le rapport financier

Le quorum étant atteint, les trois rapports sont soumis au vote. Les trois rapports sont adoptés à l'unanimité et donc quitus est donné aux administrateurs.

Les mandats de quatre administrateurs sont terminés et les quatre personnes souhaitent poursuivre pour trois nouvelles années leur participation au sein du conseil d'administration du CIQ :

Madame Ghislaine BROSSIER

Monsieur Jean-Luc MISSUL

Monsieur André SPIESSER

Monsieur Jean-Marie VINCENT

Les quatre personnes sont réélues à l'unanimité

Le prochain CA procédera à la désignation de son bureau.

Le président cède la parole à Madame Olivia FORTIN maire du 6/8. Madame la maire souligne le travail mené avec les CIQ et bien évidemment notre CIQ.

Rappelle les actions menées par la mairie du 6/8 et notamment le travail en coordination avec la métropole concernant certains aménagements de voirie.

Souligne également plusieurs actions concernant Sainte Anne : la Friche Urbaine Naturelle (FUN) de la traverse Paul / l'implantation de la base sud de la police municipale / l'ouverture prochaine de la maisonnette située rue Georges Moreau à proximité du Corbusier comme annexe du CMA Ste Anne./ la prochaine manifestation « oh ma parole » au mois de mai prochain / le travail de rénovation des écoles et la sécurisation des abords, actions à poursuivre / la réouverture du Musée d'Art Contemporain etc

Madame la maire aborde la question relative aux parcs et jardins et informe l'assistance du début des travaux concernant le parc Bonneveine et apporte notamment quelques précisions : le parc sera clôturé et des portillons seront placés pour sécuriser les accès. Par ailleurs le chemin derrière La Sarette (de Bonneveine à Bortoli) sera réaménagé également.

La parole est ensuite donnée à Madame Solange BIAGGI conseillère métropolitaine et notamment en charge des CIQ.

Mme Biaggi présente les différentes actions menées par la métropole Aix-Marseille-Provence et tout particulièrement les questions d'aménagement de voirie.

Souligne également les opérations concernant la propreté. et sollicitée par des habitants répond aux préoccupations de ceux-ci.

Rappelle également les évolutions du réseau RTM

La parole est ensuite donnée à Mr Ludovic PERNEY vice-président de la Région Sud.

Mr Perney souligne les compétences de la Région et notamment celles concernant les lycée et centre de formation d'apprentis (nous avons dans notre périmètre du CIQ la cité scolaire (collège et Lycée) Daumier, Le Lycée F. Mistral, le CFA rue Callelongue.

Souligne la mise en place de médiateurs pour Daumier et Mistral qui participent à l'apaisement des rapports élèves/habitants dans notre quartier

La parole est ensuite donnée à Madame Juliette Masson adjointe à Mme la Maire du 6/8 et notamment en charge des écoles.

Mme Masson revient sur l'opération (mollo pour nos minots) de sensibilisation des automobilistes et autres usagers de la route pour la protection des enfants et notamment aux abords des écoles. Cette opération organisée avec les enseignants, les parents des écoles publiques et privées de l'avenue de Mazargues et rue Callelongue a été une vraie réussite et largement médiatisée, souligne que le CIQ a participé à cette opération.

Une priorité pour la municipalité est bien la rénovation des écoles et bien évidemment la sécurité aux abords comme signalé précédemment.

Mme Masson informe que les personnes qui ont squatté une des maisonnettes appartenant à la mairie et qui se situe rue Callelongue seront relogées par la préfecture. Par ailleurs les potentiels accès à l'école voisine ont été sécurisés. A noter qu'aucun trouble à l'ordre public n'a été constaté, ce que confirme le CIQ.

Les accès aux deux autres maisonnettes ont été murés.

La parole est ensuite donnée à Monsieur Bruno GILLES conseiller métropolitain délégué à la sécurité.

Mr Gilles expose les dispositions prises par la RTM concernant la sécurité et notamment la création d'un groupement d'assistance et de protection en plus des agents de contrôle, le positionnement de 5427 caméras de vidéo protection etc ...

Rappelle que l'application RTM sur les téléphones portables permet de saisir immédiatement les services de protection des usagers pour signaler tout fait particulier lié à la sécurité des biens et des personnes.

La parole est ensuite donnée à Monsieur Medhi BEN MAKHLOUF chef de service de la police Municipale.

Mr Ben Makhoulf présente la nouvelle base Sud et rappelle les missions et zones d'interventions des policiers municipaux affectés à cette base.

Interpellé par une habitante concernant l'implantation régulière mais non autorisée d'un cirque dans le parc Bonneveine, renseigne l'assistance sur le type d'intervention concernant des installations de ce type et notamment la nécessité de l'intervention de la police Nationale et le cas échéants de forces de maintien de l'ordre (CRS). La future configuration du parc et la pose de clôture devrait permettre d'éviter à l'avenir ces installations.

La parole est ensuite donnée à Madame Anne MEILHAC adjointe à Mme la Maire du 6/8 en charge notamment des espaces verts.

Mme Meilhac précise les prochains travaux prévus dans le parc Bonneveine et notamment la création d'une butte végétalisée à l'emplacement de l'ancien gymnase et ce pour répondre également aux souhaits des riverains. Précise également la remise à niveau des emplacements de jeux pour les enfants.

La parole est ensuite donnée à Monsieur Alexandre RUPNIK adjoint à Mme la Maire du 6/8 en charge notamment du quartier de sainte Anne.

Mr Rupnik souligne la qualité de la dernière exposition peinture qui s'est déroulée au CMA avec la mairie du 6/8 et le Ciq Ste Anne. Cette manifestation a été un vrai succès et souhaite que d'autres manifestations de cet ordre soient possibles.

Reprenant les propos du président du CIQ, appelant les institutions à se rapprocher et à user et abuser des CIQ, précise son engagement permanent au côté du CIQ.

La parole est ensuite donnée aux personnes présentes, nous relevons notamment :

Les questions relatives au parc Bonneveine (Madame BRUSONE ...) et particulièrement les questions de sécurité. Madame la Maire Olivia Fortin répond qu'il n'est bien évidemment pas question de laisser la situation en état et que tout sera fait pour cette sécurité, mais qu'aucun recul pour l'aménagement de ce parc et des autres endroits à aménager ne sera envisagé du fait de ces difficultés. Madame la présidente des parents d'élèves de l'école av de Mazargues soutient tout à fait cette position sur la nécessité de persévérer dans ces actions et sans aucun renoncement.

Monsieur Philippe BERNON président de l'ASL Michelet Ste Anne soulève la question relative à l'OAP. Mme la Maire précise qu'à ce jour aucune demande de permis de construire n'a été formulée.

Une idée proposée par un de nos bénévoles Monsieur LIENNE : créer une brigade de la propreté sur la Traverse Callelongue de nos trottoirs avec des bénévoles. Faites acte de candidature avec votre pince par un mail au CIQ.

L'assemblée générale se termine à 20h45.

Le président du CIQ



G. DERHILLE